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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Versorgung von Neugeborenen in Bremerhaven verbessern und absichern 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie bewertet der Senat das aktuelle und zukünftige Versorgungsangebot von 
Frühgeborenen in Bremerhaven vor dem Hintergrund des aktuellen ärztlichen 
Personalproblems bei der Frühgeborenenstation (Neonatologie) von Ameos? 
 

2. Wie bewertet der Senat die Bündelung der Kinderklinik und der 
Frühgeborenenstation an einem Standort und welche Überlegungen gibt es dazu? 
 

3. In welchem Zeitraum wäre eine Neuordnung an einem Standort, sollte sie möglich 
sein, realisierbar? 

 
 

Holger Welt, Stephanie Dehne, Björn Tschöpe und Fraktion der SPD 

Vorlä  ufige, unredigierte Fassung –   Parlamentsdokumentation der Bremischen Bü  rgerschaft


